

Leben im Sportinternat (Teil 1)

Sie sind Leistungssportler und gehen noch zur Schule. Ihren Sport wollen sie aber nicht vernachlässigen. Sportinternate wie das in Köln helfen, beides miteinander zu vereinbaren. Nur eine Sache kommt etwas zu kurz ...

Sie sind zwischen 14 und 19 Jahre alt und können schon sportliche Erfolge in ihren Disziplinen vorweisen. Das nötige Talent haben sie, aber oft kaum Zeit, Schule und Leistungssport miteinander zu vereinbaren. Wer aber beides haben will, geht auf ein Internat, genauer ein Sportinternat. Eines dieser Sportinternate befindet sich in Köln. Dort leben, lernen und trainieren mehr als 30 junge Leistungssportlerinnen und -sportler. Das Sportinternat Köln wurde Mitte November 2011 offiziell eröffnet.